

Hace 110 años que se celebra el Día del Árbol en Argentina y para celebrarlo Árboles Sin Fronteras invita este sábado 3 de septiembre a la largada oficial de EcoVuelta y a plantar un árbol nativo en el Parque Pte. Sarmiento.



¿De qué se trata EcoVuelta? Santiago Sarmiento y Gustavo Nemitz Quenard, dos músicos, ciclistas y ecologistas, realizan juntos un viaje desde Ushuaia hasta Alaska, para llevar un mensaje ambiental utilizando como medio de transporte la bicicleta.

En todo su recorrido podrán recoger testimonios de los habitantes de cada región, sobre su relación con la flora y fauna autóctonas y los cambios percibidos por la acción del hombre. La iniciativa es apoyada, por Árboles Sin Fronteras, Rotary Club Aldo Bonzi, Siembra Tu Árbol y Unidos Por La Madre Tierra.

La largada será el sábado 3 de septiembre a las 15 Hs. en el Obelisco y finalizará en el Parque Pte. Sarmiento (Av. Balbín 4750 Capital) donde Árboles Sin Fronteras plantará un árbol autóctono como parte de la campaña: "Plantemos 100.000 árboles autóctonos en Argentina" para resaltar la importancia de las especies autóctonas en la conservación de los ecosistemas.

Los interesados pueden anotarse enviando un mail a arbolessinfronteras@gmail.com o ingresando al sitio www.arbolessinfronteras.org.ar

Los primeros ciclistas inscriptos recibirán un certificado del evento.

Más datos:

www.ecovuelta.org.ar www.arbolessinfronteras.org.ar